

LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. IV

MAI 1898

N° 10

TRAVAUX ORIGINAUX

De la Destruction du Gonocoque

Dans le Traitement de l'Urèthrite chez la Femme par l'injection, dans la Vessie, d'une solution aqueuse saturée d'acide picrique

PAR

Le Dr JULES CHÉRON, médecin de Saint Lazare

Notes présentées au Congrès de Moscou, 1897

Lorsque, il y a bientôt vingt-sept ans, je fus appelé à diriger un des services médicaux de la deuxième section de Saint Lazare, l'urèthrite était une des principales causes de l'encombrement des salles.

On traitait, dans ce service, les femmes atteintes d'urèthrite comme on traitait la même affection chez l'homme. Au début, dans la période aiguë, ou dans la période sub-aiguë des récidives ; tisane émolliente et diurétique jusqu'à la disparition de la douleur et la modification de l'écoulement purulent ; puis, administration du copahu et du cubèbe à l'intérieur et attouchements du canal avec des solutions astringentes et cathérétiques.

Malgré ce traitement complexe, malgré l'introduction directe d'un crayon de nitrate d'argent dans le canal de